

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:	INVESTMENT OFFER:
Наименование проекта: «Создание производства по изготовлению маломерных судов и снаряжения для водных видов спорта»	Project name: «Establishment of small vessels and equipment for water sports production»
Инвестиционная привлекательность: Рынок водных развлечений и туризма продолжает свой стабильный рост. Это объясняется нарастающим интересом к активному отдыху на воде и повышенной популярностью экологически чистых видов транспорта.	Investment attractiveness: The water entertainment and tourism market continues its steady growth. This is due to the growing interest in active recreation on the water and the increased popularity of environmentally friendly modes of transport.
	
Цель проекта: создание гибкой производственной системы, позволяющей осуществлять строительство маломерных судов, вести сборку эксклюзивной продукции, изготавливать металлические конструкции и изделия различного назначения.	Objective of the project: creation of a flexible production system that allows the construction of small vessels, the assembly of exclusive products, the manufacture of metal structures and products for various purposes.
Отрасль: производство	Branch: production
Инициатор проекта: Браславский районный исполнительный комитет	Project Initiator: Braslav District Executive Committee
Форма собственности: районная коммунальная	Type of ownership: district communal
Состояние проекта: в стадии инвестиционного предложения	Project status: in the investment offer stage
Общая стоимость проекта: согласно бизнес-плану инвестора (сумма инвестиционных затрат зависит от проекта)	The total cost of the project: according to the investor's business plan (the amount of investment costs depends on the project)
Форма участия инвестора: полное финансирование	Investor participation form: full funding
Срок реализации проекта: согласно бизнес-плану инвестора	Project Duration: according to the investor's business plan
Наличие бизнес-плана: отсутствует	Availability of a business plan: no
Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by	Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by